

Football/Supercoupe d'Europe 2019

Des Reds affamés, des Blues revanchards

AFP

Istanbul/Turquie

"RESTONS gourmands" : Jürgen Klopp, qui a mené Liverpool sur le toit de l'Europe, a faim de trophées avant d'affronter Chelsea, en quête de confiance, lors de la Supercoupe d'Europe, mercredi à Istanbul (21h00), un choc arbitré par la Française Stéphanie Frappart. Fini les finales perdues. Après trois échecs européens, l'entraîneur allemand a vaincu la malédiction en remportant début juin sa première Ligue des champions, la 6e des Reds. "Ce n'est qu'un début" avait-il prévenu après ce succès, érigeant comme "objectif" le doublé en C1 le 30 mai prochain, à Istanbul. La cité turque, si chère à Liverpool depuis le sacre mémorable



Mohamed Salah et Sadio Mané seront encore deux atouts importants pour Liverpool pour venir à bout de Chelsea.

en 2005 face à l'AC Milan, lui offre d'ores et déjà une mise en bouche, avec cette Supercoupe d'Europe face au vainqueur de la Ligue Europa et rival de Premier League, Chelsea. "Gagner la Supercoupe c'est la preuve ultime. Si vous passez à côté de ce match, cela

signifie que vous n'avez pas gagné la finale (de C1). C'est un gros match. Restons gourmands. C'est très important. Je n'ai aucun doute (sur notre motivation), mais il est clair que nous devons le faire", a exhorté Klopp. S'il n'est pas rassasié, c'est parce qu'il a

vu quelques mets lui passer sous le nez : le dernier championnat, remporté par Manchester City pour seulement un point après un mano a mano haletant, et le récent Community Shield, concédé aux tirs au but face aux mêmes Citizens.

Sans Alisson* Les écopiers de Mohamed Salah ont en revanche parfaitement débuté leur exercice 2019-2020 en Premier League avec une large victoire 4-1 face au promu Norwich vendredi dernier. Mais ce succès a été éclipsé par la blessure de leur gardien brésilien, Alisson Becker, touché à un mollet et absent pendant plusieurs semaines.

Côté Chelsea, c'est une autre absence, de taille, qui s'est fait sentir en ce début de saison. Celle de la pépite Eden Hazard, partie rejoindre le Real Madrid cet été. Le Blues ont perdu une star, mais en ont retrouvé une sur le banc avec le retour comme entraîneur de leur ancien milieu de terrain emblématique, Frank Lampard (658 matches avec Chelsea), successeur de Maurizio Sarri, désormais à la Juventus. Mais les débuts ont été

cauchemardesques pour l'ancienne gloire, qui doit composer avec l'interdiction de recrutement qui frappe le club jusqu'à l'été 2020 : une déroute 4-0 face à Manchester United à Old Trafford. "Nous savons que nous pouvons nous améliorer. Nous devons prendre nos responsabilités et aller de l'avant. Nous avons un trophée à disputer mercredi contre une bonne équipe et nous devons nous y préparer", a déclaré le capitaine des Blues Cesar Azpilicueta après la défaite de dimanche.

Des Reds affamés, des Blues revanchards et au milieu une troisième protagoniste : Stéphanie Frappart. La Française de 35 ans officiera comme arbitre centrale. Elle deviendra la première femme à diriger une rencontre masculine majeure et sera elle aussi au centre de toutes les attentions.

Tennis/Masters 1000 de Cincinnati

Murray renonce à l'US Open en simple

AFP

Cincinnati/États-Unis

ANDY Murray a manqué son retour en compétition en simple en étant éliminé dès le premier tour du tournoi Masters 1000 de Cincinnati par le Français Richard Gasquet 6-4, 6-4, lundi, sept mois après son dernier match en simple. "Je pense que j'ai bien joué, mais il y avait tout plein de choses que j'aurais aimé faire mieux pendant le match. Mais il faut être réaliste en termes de résultat que je peux espérer", a commenté Murray, ancien N°1 mondial aujourd'hui seulement 324e.

"Je ne vais pas jouer en simple à l'US Open", a ensuite annoncé l'Écossais, qui s'était vu proposer une wild-card par l'organisation du tournoi du Grand Chelem qui débute le 26 août, mais devait faire connaître sa décision lundi. Le joueur de 32 ans a expliqué qu'il avait en-

core du chemin à parcourir avant de retrouver sa forme physique optimale et qu'il limitera ses activités en simple. Le défi de matches au meilleur des 5 sets lui semble encore trop important alors qu'il a subi une opération de la hanche en janvier dernier. Il compte en revanche s'aligner en double et en double mixte lors du dernier Grand Chelem de l'année.

Lundi, l'Écossais de 32 ans s'est quelque peu senti dépassé, lui qui n'avait plus disputé de match en simple depuis l'Open d'Australie en janvier. Gasquet "a utilisé tous les angles du court et il est l'un des meilleurs en la matière. Alors, je devais me déplacer beaucoup latéralement, tout en ne parvenant pas à m'avancer aussi bien (vers le filet). Sur certains points, je ne courais même pas, je n'avais aucune réaction. Mais cela n'a rien à voir avec ma hanche. C'est juste moi qui ne courais pas vers la balle, je le faisais un peu



Un petit tour à Cincinnati et puis s'en va pour Andy Murray qui ne s'alignera pas en simple à l'US Open 2019.

mieux vers la fin du match", a ajouté l'Écossais.

Murray avait déjà fait son retour en compétition en double en remportant notamment le tournoi sur gazon du Queen's, associé à l'Espagnol Feliciano Lopez. Mais pour son premier match en simple, le double champion olympique (2012, 2016) et triple vainqueur en Grand Chelem (US Open 2012 et Wimbledon 2013 et 2016) a paru lent et en manque de puissance, permettant

alors à Gasquet d'avoir tout le temps de préparer ses coups. Il était alors mené 2-0.

Mais petit à petit, l'Écossais a retrouvé ses sensations et son tennis pour faire jeu égal avec le Français en menant même 3-2 avant de perdre de nouveau son service au 7e jeu et laisser Gasquet s'envoler vers le gain du premier set.

"Il est toujours Andy Murray"* Rebelote dans la seconde manche : mené 2-0, Murray est d'abord re-

venu à 2-1, puis 3-2, 4-3 et 5-4. Il a aussi tiré profit de l'inconstance de Gasquet au service, comme au 6e jeu que le Français a fini par emporter en dépit de deux doubles fautes. Mais, en fin de match, on le sentait fatigué et ses coups manquaient alors de précision. Malgré un dernier sursaut, il n'a pas pu empêcher Gasquet de conclure après 1 h 37 de jeu.

"Dans le second set, il a commencé à mieux jouer, à mieux retourner aussi. Nous avons eu de bons échanges. C'était difficile pour moi parce qu'il aurait pu prendre mes services plusieurs fois dans le second set. Malgré tout, il reste un grand compétiteur. C'est pour cette raison qu'on a toujours peur de lui quand on l'affronte. Je sais qu'il est toujours Andy Murray", a réagi Gasquet.

En dépit de sa défaite, liée avant tout à son manque de rythme et de compétition, le Britannique a quand même montré quelques belles séquences,

n'hésitant pas à monter au filet ou à tenter des amorties. Par moments, il a donné l'impression d'avoir retrouvé le tennis qui lui avait permis de conquérir trois titres majeurs et deux médailles d'or olympiques. Comme au 4e jeu du second set où, mené 40-0, il a aligné trois beaux coups pour égaliser à 40-40.

Le 14 janvier, Andy Murray avait disputé son dernier simple au premier tour de l'Open d'Australie, s'inclinant en cinq sets (6-4, 6-4, 6-7 (7-5), 6-7 (7/4), 6-2) après un épatant combat face à l'Espagnol Roberto Bautista, en dépit d'une hanche droite qui le faisait souffrir depuis deux ans. Fin janvier, il avait subi une seconde opération à sa hanche et avait alors laissé entendre que sa carrière était terminée.

Il avait effectué son retour en double mi-juin avant de s'aligner en simple à Cincinnati lundi.

Basket-ball/Coupe du monde 2019/États-Unis

L'Américain Kyle Lowry forfait

AFP

Los Angeles/États-Unis

LE meneur des Raptors, Kyle Lowry, a été contraint de déclarer forfait pour la prochaine Coupe du monde de basket en Chine (31 août-15 septembre) en raison

d'une blessure au pouce. Le joueur a dû subir une opération au pouce gauche en juillet et ne pourra pas être prêt pour concourir au sein de l'équipe américaine, en quête de son 3e titre mondial.

"J'espérais être remis à temps pour le tournoi, mais les médecins ne m'ont pas donné leur feu

vert pour reprendre totalement le basket", a écrit Lowry sur son compte Instagram. "J'adore jouer au sein de l'équipe américaine, mais je vais devoir m'abstenir cette fois et les encourager seulement depuis la maison", a-t-il ajouté.

Ce forfait s'ajoute à la longue liste de défections à laquelle doit déjà faire

face l'entraîneur américain Gregg Popovich. LeBron James avait déclaré en avril qu'il ne serait pas disponible et plus récemment, plusieurs autres stars de la NBA, dont James Harden, Anthony Davis et Kawhi Leonard, ont choisi de ne pas prendre part à la Coupe du monde, préférant se préparer pour la saison

NBA. Popovich attend également des nouvelles de Marcus Smart, le meneur des Celtics de Boston, qui a manqué le match d'exhibition intra-équipe de Las Vegas vendredi à cause d'une contraction au mollet.

L'équipe des États-Unis doit reprendre l'entraînement en Californie cette

semaine, avec un match d'exhibition prévu contre l'Espagne à Anaheim, vendredi. Les Américains se rendront ensuite en Australie le lendemain, où ils disputeront deux matches amicaux contre les Australiens et contre le Canada, avant le début de la Coupe du monde le 31 août.